



KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil' aalamin, puji dan syukur hanya bagi Allah SWT, karena atas perkenan dan izin-Nya maka Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Kabupaten Wakatobi Tahun 2015 dapat diselesaikan dengan baik.

Penyusunan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Kabupaten Wakatobi Tahun 2015 mengacu pada sistematika sebagaimana Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 29 tahun 2010, tanggal 31 Desember 2010 tentang Pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja dan Pelaporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Kabupaten Wakatobi Tahun 2015 ini, memberikan informasi mengenai capaian kinerja indikator sasaran pelaksanaan Pembangunan dan Pelayanan publik yang direncanakan pada Pemerintah Kabupaten Wakatobi tahun 2015.

Pemerintah Kabupaten Wakatobi dan jajarannya telah bekerja maksimal untuk menjalankan roda pemerintahan sehingga dapat meraih target kinerja yang direncanakan dari setiap fungsi penyelenggaraan urusan pemerintahan Tahun Anggaran 2015 dengan predikat kinerja yang mengembirakan, dimana dari hasil evaluasi dan penilaian capaian kinerja kegiatan maupun capaian indikator kinerja sasaran secara umum rata-rata tercapai dengan predikat kinerja **Sangat Baik**. Dengan capaian kinerja tersebut diharapkan akan menjadi motivasi bagi Pemerintah Kabupaten Wakatobi kedepan untuk peningkatan kinerja yang lebih baik lagi dimasa yang akan datang.

Kami menyadari bahwa dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah Kabupaten Wakatobi masih terdapat banyak kelemahan dan keterbatasan, demikian halnya penyajian dan muatan Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) Kabupaten Wakatobi tahun 2015 ini tentu masih ada kekurangannya. Oleh sebab itu, saran dan kritik yang konstruktif sangat kami harapkan, demi perbaikan kinerja dan penyempurnaan pelaporannya pada masa yang akan datang.

Semoga Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIP) ini bermanfaat dalam rangka mewujudkan penyelenggaraan pemerintahan Kabupaten Wakatobi yang lebih baik (*Good Governance*), berwibawa dan profesional. transparan dan akuntabel serta dapat diperjajungjawabkan.

Wangi - Wangi, 21 Maret 2016

BUPATI WAKATOB,

TTD

Ir. H U G U A